



LA AUTORIDAD DE GOBIERNO SE REUNIÓ CON AUTORIDADES Y COMUNIDAD.

Ministro Diego Pardow lideró diálogo sobre la Ley de Biocombustibles

EN LOS RÍOS. La autoridad cumplió una intensa agenda de trabajo en la zona.

Una intensa agenda de actividades que incluyó reuniones con autoridades locales, encuentro con comunidades para la entrega de beneficios y diálogo con representantes vecinales, sostuvo el ministro de Energía, Diego Pardow, en la región de Los Ríos.

Entre sus actividades en la zona, destacan una reunión con el delegado presidencial regional, Jorge Alvial, en donde abordaron los desafíos energéticos de la región; y un encuentro con la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Valdivia, en la cual Pardow entregó a los vecinos detalles del proceso de consulta ciudadana del reglamento de la Ley de Biocombustibles que se encuentra actualmente en desarrollo.

Acerca de esta visita, el secretario de Estado dijo que "cumplió con dos objetivos: por un lado, dar a conocer a la

comunidad el proceso de consulta pública del reglamento de la Ley de Biocombustibles que está disponible hasta mediados de mayo en www.energia.gob.cl. Asimismo, visitamos a una de las tres comunidades beneficiarias de nuestro programa Fondo de Acceso a la Energía en la zona, que permitirá mejorar su calidad de vida a través de la implementación de soluciones con energías renovables".

El ministro Pardow visitó a la comunidad Indígena Saturnino Leal Neiman de la comuna de Los Lagos, quienes fueron beneficiados por el programa Fondo de Acceso a la Energía (FAE) en su versión 2024-2025.

Mediante esta iniciativa, la organización podrá implementar una solución de energización a través de generación fotovoltaica para generar electricidad para su sede social. ☞